

BOLETIN CONDIESEL

IIAB
Donatju
& Casullo

ORGANO INFORMATIVO DEL CONSEJO DE FABRICA Y
PORTAVOZ DE LIBRE EXPRESION DE LOS TRABAJADORES

Nº 7

10 PTS.

MAYO 1977



Encierro de trabajadores de Anónima de Torcidos en el Monasterio de San Cugat del Vallés, por la readmisión de 11 despedidos.

EDITORIAL

Una vez más, desgraciadamente, nos tenemos que referir a la represión que está sufriendo el estado español en general y el País Vasco en particular. De nada serviría volver a repetir los hechos, ya que son de sobra conocidos, 5 muertos, cientos de heridos, etc.. La represión viene dada cuando los trabajadores y el pueblo en general, esperamos anhelantes las próximas elecciones a las que llamábamos democráticas.

No debemos olvidar que esta represión se está dando en toda España, concretamente aquí en Sant Cugat y a nuestros mismos compañeros los han golpeado y detenido, cuando, como todos sabemos, ayudaban a los compañeros de Anónima de Torcidos.

Son las leyes caducas del franquismo, las que permiten que sigamos siendo golpeados y encarcelados. De nada sirve que Franco haya muerto, si sus leyes, y con ellas los hombres que las aplicaron, continúan represaliando al pueblo.

Pecaríamos de presuntuosos si desde aquí hiciéramos un llamamiento a la huelga general o a una movilización de masas, sin antes haber preparado las condiciones idóneas para que no resultara un fracaso. Ahora bien, lo que si pretendemos es que lleguéis a comprender que el problema no es de un solo pueblo, en Cataluña, Andalucía y en todas las regiones de España existen presos políticos y despedidos, por ello entendemos que no necesariamente debemos esperar a que nos toque, para demostrar nuestra solidaridad ni muchísimo menos esperar a que el montón de compañeros muertos sea tan grande, que no podamos seguir adelante porque quedemos pocos.

HUMOR



SERIO

INFORMAN COMISIONES

CAJA DE RESISTENCIA =====

La Comisión de Fundación Laboral y Caja de Resistencia, en primer lugar os pide disculpas por el retraso de la información del saldo de la caja, debido al reajuste motivado por el ingreso en filas de nuestro anterior secretario Eduardo. En adelante informaremos puntualmente por medio del boletín.

Ultimamente parece que surgen dudas sobre la verdadera misión de nuestra Caja de Resistencia, así que intentaremos explicarlo una vez más, para que tengamos todos una idea clara de su misión.

Los trabajadores de Condiesel elegimos nuestro propio sistema organizativo y como tal, necesita estar respaldado por una cantidad económica para ir sufragando aquellos gastos que nos van surgiendo, como son las pilas de nuestro micro que tan estupenda labor efectúa en las Asambleas, material fotográfico, impresos, pancartas, etc.. Claro que todo lo dicho no justificaría por sí solo su existencia, ni tampoco es su verdadera misión, separamos pues que la Caja de Resistencia, está para ayudar a los compañeros más necesitados en determinados momentos de lucha en defensa de nuestros intereses.

Tened presente una cosa muy importante, cuanto mayor sea nuestra CAJA, mayor será nuestra RESISTENCIA, así es que desde aquí os pedimos a todos vuestra colaboración en todo instante.

Os adelantamos que la Comisión estudia la posibilidad de hacer más "cojonuda" todavía la existencia de la Caja, y busca nuevos alicientes, como podría ser la incorporación de un servicio jurídico a nivel particular y colectivo, mediante el pago de una cuota anual sacada de la Caja. En una Asamblea General os informaremos más detalladamente de la posibilidad que os apuntamos, que sin duda puede ser beneficiosa para todos.

SALDO EN CAJA AL 1º DE MARZO DEL 77 98.926 pts

GASTOS MES DE MARZO:

Pilas micro	182 pts.
Cinta aislante	220 "
3 metros de tela	600 "
Boletin Nº 5	4.800 "
Material fotográfico	230 "
TOTAL	<u>6.032 pts.</u>

RECAUDACION MES DE MARZO:

San Andres	6.950 pts.
San Cugat	<u>24.725 "</u>
TOTAL	<u>31.675 pts.</u>

SALDO EN CAJA AL 1º DE ABRIL DEL 77 124.569 pts

GASTOS MES DE ABRIL:

Botetin Nº 6	8.000 pts.
Material fotográfico	310 "
Impreso 1º de Mayo	<u>1.700 "</u>
TOTAL	<u>10.010 pts.</u>

RECAUDACION MES DE ABRIL:

San Andres	3.850 pts.
San Cugat	<u>27.050 "</u>
TOTAL	<u>30.900 pts.</u>

SALDO EN CAJA AL 30 DE ABRIL DEL 77 145.459 pts

LA COMISION

SANCIONES Y DESPIDOS

La Comisión de Sanciones y Despidos, no está para amonestar, sancionar ni despedir a nadie; está para defender en lo posible al compañero de trabajo. Decimos en lo posible, porque cuando nos llama la empresa para amonestar a alguien, presenta un historial muy completo de la persona a sancionar y con el tipo de sanción ya predeterminedo, quedándonos solo la posibilidad de conseguir la reducción de la sanción.

Como se ha dicho al principio, nosotros no estamos para sancionar a nadie, y no somos responsables, como se ha dicho por fábrica, de las cartas de amonestación con motivo del día 11 (Pascua de Resurrección). Nosotros no somos los verdugos de los trabajadores, más bien todo lo contrario, es decir, sus defensores.

Reconocereis que la Comisión en la que nos encontramos tiene una misión muy ingrata, ya que no es nada agradable que nos llame la empresa para comunicarnos que un compañero o amigo ha cometido tal o cual falta y que tiene que ser sancionado. Esto es muy duro, pero como ya os hemos dicho, poco podemos hacer; ahora bien, entre todos si que podemos hacer que no suceda así, sabiendo como sabemos que tenemos unos horarios y un calendario establecido, no faltar a ellos, ya que la mayoría de posibles sanciones seran por esos motivos. Tambien pensar en arreglar las posibles diferencias personales que puedan surgir, lejos de la fábrica.

Seamos conscientes de que la Comisión, sin la ayuda de todo el personal, poco puede hacer para evitar una sanción o amonestación. La mejor colaboración que podamos tener, es que todos nos atengamos a lo establecido en las leyes vigentes, en cuanto a disciplina en el trabajo.

COMISION DE SANCIONES Y DESPIDOS

PANORAMA LABORAL

Oscuro, sigue siendo oscuro el panorama laboral del país. A las huelgas generales del País Vasco por la represión que sufren, hay que unirle puntos de lucha aislados que se están dando en el resto del país, por su importancia, destacamos las de Ford (Valencia), Fontanals (Tarrasa) y Anónima (S. Cugat).

Existe un denominador común entre la huelga del País Vasco y la de Ford, y es que las centrales sindicales insisten en que se vuelva a la normalidad. En Ford concretamente, fueron las centrales sindicales a raíz del despido de un militante de UGT las que llamaron a la huelga. Ahora están despedidos todos los delegados de fábrica elegidos en Asamblea, y las centrales llaman para que se vuelva al trabajo, dejando a los despedidos en la calle, ¿se entiende? creemos que sí, ya que los delegados estaban tanto a los capitalistas como a las centrales sindicales.

Fontanals ha dejado su encierro, y aunque volverán a encerrarse si la situación no cambia, de momento parece ser que se observan ciertas perspectivas. Es de destacar la gran solidaridad que Tarrasa ha tenido con ellos.

Por último, Anónima, cuyo problema no es otro que la tozudez de una patronal que insiste en mantener sus posiciones por orgullo y para demostrar quien es el amo. Gran experiencia la que estamos sacando de esta lucha, donde la fuerza de la razón se está imponiendo muchas veces a las consignas estratégicas que dictarían los más expertos. Nuestra solidaridad y nuestro apoyo es real, pero aun deberíamos dar más.

Existen muchísimos más conflictos, y la mayoría de ellos vienen dados porque no se cubren en ninguno de los órdenes las necesidades de los trabajadores como son: aumentos económicos, mejoras sociales, libertad de autoorganización, etc., amen de la criminal represión de que somos objeto por parte del gobierno.

YA BASTAN LAS PALABRAS, QUE EMPIECEN LOS HECHOS

He dicho muchas veces y me mantengo en ello, que es necesario hacer críticas y cuando se las hago a las centrales sindicales es porque creo que se las merecen. Sin crítica no se pulen nuestros defectos ni los de las centrales. No basta ser luchador para estar en lo cierto.

Se ha dicho que el Consejo de Fábrica de Condiesel es dictatorial. Yo me pregunto: ¿ Cuando el Consejo ha realizado algo trascendente sin antes ser aprobado por la Asamblea? ¿ Cuando el Consejo no ha aceptado la voluntad de la Asamblea, aunque esta se haya pronunciado en contra de propuesta de aquel?. Quizá se entiende como dictadura, el hacer cumplir a la minoría lo que ha decidido la mayoría.

No se compañeros, si habeis leído algo sobre consejos de fábrica, no es nuevo, no lo hemos inventado nosotros, han existido en Italia, Francia, Inglaterra, Alemania e incluso en los Estados Unidos. Comparar los consejos con los sindicatos, es un grave error.

Estamos viviendo unos momentos políticos difíciles, pero si hay algo claro y que debemos tener ahora y siempre presente, son los hechos de unos y otros. Es muy posible que cualquier trabajador al que se le diera elegir entre Democracia y Comunismo, eligiria la primera, pero sin saber que Comunismo es Democracia. También hay que distinguir entre Comunismo y países mal llamados Comunistas. Pero repito, no son palabras lo que necesitan los trabajadores, sino hechos.

No basta conque a mi me guste llegar a conseguir la Central Unica de Trabajadores, eso es muy fácil, lo difícil es conseguirla y se necesitará de mucho esfuerzo y sacrificio para conseguirla. Lo que no cabe duda, es que si los trabajadores con mas o menos ideas avanzadas se quedan al margen de todo, no conseguiremos nada.

ABIERTA

Queda muy bonito decir que la clase obrera no está mentalizada, que en España no hay condiciones, que aún falta mucho para el Socialismo, que hay que ir al ritmo de los acontecimientos, etc. yo digo no, un no rotundo a todas estas afirmaciones. Están los trabajadores de Condiesel mentalizados, cuando han arriesgado sus puestos de trabajo, no solo por un buen convenio, sino también por el reingreso de compañeros despedidos. Si solo decimos que en España no hay condiciones, o que el Socialismo está lejos, y no hacemos nada ni luchamos por conseguirlo, entonces será cierto, pero mientras existan compañeros que luchen yo estaré a su lado, y es seguro que si todos estuviéramos unidos por ese fin, sería fácil conseguirlo.

No podemos ni debemos ir al ritmo que los acontecimientos nos marquen, porque somos nosotros los que avanzando en nuestra lucha diaria haremos que se modifiquen.

Somos los trabajadores el eslabon mas importante de la historia, gira sobre nosotros la formación de la Sociedad, es por ello que necesitamos avanzar.

Tenemos un Consejo de Fábrica, donde puede estar todo aquel que tiene ganas de trabajar, donde no existe vanguardia, solo hay gente mas preparada y gente que lo esta menos.

Han ocurrido hechos destacadísimos en nuestra fábrica desde el 73 hasta hoy, y todos, absolutamente todos hemos sido protagonistas de ellos. Ahora falta, que todo este logro interior llegue a la mayor parte de trabajadores posible. La tarea no es fácil, ¿Te apuntas?. Dejemos las palabras y que empiecen los hechos.

I. GUTIERREZ

LAS ELECCIONES

Un pueblo apolítico como el nuestro, se va a ver comprometido de una forma grave en los próximos días, van a tener ante sí, la responsabilidad de elegir unos representantes que dirijan el destino de todos los españoles. ¿Cómo dejar pasar esta oportunidad?, se preguntarán muchos. Pero hay más preguntas que también tenemos que hacer, ¿a quién hemos de votar?, ¿habrá manipulación?, ¿es necesario que yo tenga que votar?. No cabe duda de que habrá otras muchas más y, lo difícil será, responderse las a sí mismo.

Es seguro que cuando empiece la carrera publicitaria de los partidos, los lavados de cerebros y las promesas nos van a llenar de dudas, todos van a prometer la Democracia, todos van a prometer las mejoras sociales de los trabajadores y la seguridad económica, cada partido ofrecerá lo mismo, aunque lógicamente, con distintos matices; pero, ¿sabrán las masas silenciosas durante cuarenta años, diferenciar entre unos y otros?. Creo que no, y aquí, precisamente aquí, está uno de los problemas.

Otro riesgo que vamos a correr los trabajadores, es que los partidos que nos podrían representar están divididos, hay demasiados grupos de izquierdas y aunque ninguno mayoritario, están prefiriendo darse la razón a sí mismo cada uno de ellos, en lugar de formar un frente que pudiera enfrentarse al centro y a la derecha.

Es necesario para ir a las elecciones que, se dé una previa y plena libertad, cosa que aún no se ve por ningún lado.

Una AMNISTIA TOTAL que no sólo abarque hasta el 15 de Diciembre, porque no podemos olvidar que después de esta fecha han entrado en las cárceles muchos compañeros por sus ideas políticas.

Si no vamos a las Elecciones, va a ganar la derecha, (es posible); pero es preferible que nos gane sin presentarnos y que todo el tiempo posible que se podía dedicar a dar mítines sobre las elecciones, se puedan dar para concienciar a los trabajadores políticamente

y el posible dinero que se iba a gastar en ellos, gastarlo en publicidad y en reuniones con otros grupos para buscar la unidad.

No me asusta que ganen los de siempre, porque creo firmemente que este momento nos puede servir para iniciar una revolución cultural que el pueblo necesita.

Estoy firmemente convencido de no ir a votar, mi conducta no me permite participar en algo que se de antemano está manipulado. ¿O acaso no es manipulación hacerlas en miércoles, regalando así unas horas o un dinero, a cambio de un voto?

Por otro lado, algunos de los partidos a los que los trabajadores podíamos dar nuestro voto, no se podrá hacer por no estar legalizados.

Creo que lo único bueno que pueden tener estas elecciones, es que se va a empezar a conocer la política a nivel popular y será a partir de que el pueblo deje de actuar por inercia, cuando lleguemos a tener verdaderos representantes.

No sólo de voto vive el hombre, por lo que la tarea de cambiar España nos corresponde a todos y de una forma u otra ya es hora de que nos pongamos a trabajar para conseguirlo.

IGNACIO G.



TU OPINION

PUNTOS DE VISTA DE UN TRABAJADOR

Los explotados trabajadores españoles, tenemos que procurar de una vez para siempre terminar con las normas y actuaciones que se han venido llevando hasta estos momentos con nosotros por parte del Gobierno Capitalista y burguesía en general.

Por lo tanto, he llegado a la conclusión de que tenemos que procurar todos los trabajadores o personas que sientan o piensen en función de la libertad de los trabajadores, la forma de acabar (por así decirlo) una dictadura impuesta por el Capitalismo, contraria a todas luces a la Clase Obrera de España.

Por lo tanto, bajo mi modesta opinión, pero al mismo tiempo muy grande (con tal de defender siempre los derechos que al nacer nos fueron arrebatados miserablemente por esa sociedad creada por esos malditos y al mismo tiempo nefastos dictadores), pienso que el único camino que nos puede conducir a la gran victoria de la Clase Trabajadora, es precisamente la UNIDAD de esa "Clase", es decir, TODOS POR EL MISMO CAMINO. Porque compañeros, el enemigo (no nos engañemos), es fuerte y poderoso; pero tengamos bien en cuenta que el Pueblo trabajador unido es mucho más fuerte y poderoso porque somos mayoría y la razón está de nuestra parte.

Por tanto compañeros, luchemos todos unidos para buscar y perseguir ese futuro que nos pertenece y nos fue arrebatado vilmente y sólo lo conseguiremos, luchando honradamente todos juntos y unidos. No consintamos de ningún modo que nos dividan, porque esa es su gran baza: DIVIDIRNOS PARA VENCERNOS, y eso los trabajadores españoles lo tenemos que ver muy claro y entenderlo pero que muy bien.

- POR LA UNIDAD DE LA CLASE OBRERA
- POR LA ORGANIZACION DE LOS TRABAJADORES
- POR LAS ASAMBLEAS DE FABRICA
- POR TODAS NUESTRAS REIVINDICACIONES

Muñoz

ANDALUCIA O EL DESPERTAR DE UN PUEBLO

"Nuestro movimiento regionalista es el que molesta más al poder", se dice en Andalucía, y es que además de los cuarenta años de centralismo, se le une la situación tercermundista de la región.

Los colores verde y blanco que forman la bandera, tienen un profundo sentimiento democrático, su significado es: Convocar al pueblo al parlamento, y fué y es utilizada como símbolo de la libertad andaluza. Hace poco, la bandera andaluza fué izada en Sevilla y en su monumento más destacado como es la Giralda.

También cuenta con un himno, que dice en sus estrofas " !ANDALUCES LEVANTAROS! !PEDIR TIERRA Y LIBERTAD! SEA POR ANDALUCIA LIBRE; ESPAÑA Y LA HUMANIDAD.

Aunque nunca estuvo expresa y oficialmente prohibida hasta hoy no se ha vuelto a enarbolar como bandera del resurgir del regionalismo andaluz.

Al margen de todo este movimiento reivindicativo y justo del pueblo andaluz, en Cataluña, aprovechando la oportunidad de que hay muchos andaluces, parece que hay gente interesada en crear confusión entre ellos, con la intención de desviar la lucha de clases y hacer que por motivos regionalistas surjan divergencias entre andaluces y catalanes, creando desunión que favorece a la burguesía, al conseguir dividirnos. Precisamente ahora, se da el caso que los que defienden en Cataluña los sentimientos andaluces, antes, nunca se les vió defenderlos, pues no eran ni demócratas sino más bien se movían en niveles oficiales y de ayuntamientos. Ahora son demócratas de toda la vida y velan y defienden todo lo andaluz.

POR TANTO, HEMOS DE ESTAR ALERTA CON ESTOS QUE TRATAN DE DIVIDIRNOS.

MARQUEZ

ASAMBLEA

Como se acordó en la asamblea del viernes día 29 a propuesta del Consejo, se llevó a cabo la reunión del sábado detrás del Monasterio. En ella estábamos compañeros de Condiesel y de Anónima de Torcidos.

Se informó a los asistentes, sobre las dos reuniones que a petición de la empresa se iban a llevar a cabo: la 1ª, el martes día 3, para tratar sobre los hornos IPSEN y la del jueves día 5, sobre la problemática de las horas extras.

De los resultados de estas entrevistas informamos en otra sección. Siguió después unas intervenciones sobre el significado del 1º de Mayo y sobre las respuestas que en este día hemos de dar los trabajadores. Nos reafirmamos los allí presentes en hacer la manifestación que luego la intensa lluvia se encargaría de anular.

Informó un delegado de Anónima de su lucha y sobre todo, de la intervención de Condiesel en la misma, quedando definitivamente claro que nuestra aportación había sido simplemente, de ayuda y solidaridad, nunca en plan dirigente.

Al existir peligro de desunión entre dichos trabajadores, ya que algunos de ellos consideraban que los compañeros de Condiesel que allí nos encontrábamos podíamos de alguna manera coaccionar, decidimos trasladar nuestra asamblea a otro lugar, para más tarde refugiarnos bajo el toldo de los autos de choque que amablemente nos cedieron. Allí permanecimos hasta la 1,30 del mediodía, y se puede decir, que hubo de todo.: Intervenciones sobre los riesgos que corremos cuando hay división y por tanto, lo necesario de la unidad de los trabajadores y para finalizar el acto, se cantó, se bailó, e incluso aunque poco, se llegó a beber algo.

LA ANONIMA EN EL ENCIERRO



LA INTERNACIONAL

Arriba parias de la tierra
en pié famélica legión
atruena la razón en marcha
es el fin de la opresión.

Del pasado hay que hacer aficos
legión esclava en pié a vencer
el mundo ha de cambiar su base
los nada de hoy todo han de ser.

Agrupémonos todos en la lucha final
el género humano es la Internacional.

Ni en Dios ni en Reyes ni en tribunales
está el eterno salvador
nosotros mismos realicemos
el esfuerzo redentor.

Para hacer que el tirano caiga
y al hombre esclavo liberar
soplemos las potentes fraguas
que al hombre nuevo han de forjar.

Agrupémonos todos en la lucha final
el género humano es la Internacional.

La ley oprime y el Estado
explota y sangra al productor
nos da derechos irrisorios
no hay deberes del Señor.

Basta va de tutela odiosa
que la igualdad ley ha de ser
no más deberes sin derechos
no más derechos sin deber.

Agrupémonos todos en la lucha final
el género humano es la Internacional.